

# Sommerfest lockt auf Schäferstuhl

Theater, Puppenbühne und Musik bei der Jugendhilfe

Am kommenden Sonntag, 26. August, gibt es wieder das traditionelle Sommerfest der Jugendhilfeeinrichtung. Die Mitarbeiter des Elisabethstifts haben wie jedes Jahr ein abwechslungsreiches Programm auf dem Naturgelände des Schäferstuhls der Jugendhilfe der Diakonie vorbereitet.

Von 11 bis 17 Uhr sind die Türen geöffnet für Spiel, Spaß, Sport und Unterhaltung mit

der ganzen Familie. Viele kleine Spielstände, ein artistisches Mitmachtheater, eine Kletterwand, Armbrustschießen, Nagelbrett und vieles mehr sorgen für eine bunte Marktplatzatmosphäre. Die Kleinsten können sich von der „Laubinger Puppenbühne“ im lauschigen Lärchenhain faszinieren lassen oder am Malstand ihre Kreativität entfalten.

Auch für das leibliche Wohl mit Speisen und Getränken ist

gesorgt. Die Kaffeetafel hält selbst gebackenen Kuchen bereit. Für die musikalische Umrahmung im Kaffeegarten sorgen „Die Stifte“ und das Musikprojekt „Die Verschiedenen“. Wer sich auch ernsthaften Dingen zuwenden möchte, kann sich durch die Einrichtung führen und über die Arbeit des Elisabethstifts mit den Kindern, Jugendlichen und ihren Familien informieren lassen.



Zahlreiche Besucher kommen jedes Jahr zum Sommerfest auf den Schäferstuhl in Bad. Foto: privat